新型コロナウィルス感染症の関しての報告 2

2024年7月22日 社会福祉法人 向日春秋会 特別養護老人ホームサンフラワーガーデン 施設長 北尾 秋憲

平素は、当施設運営にご理解にご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

当施設におけます新型コロナウィルス感染症の発生の経過につきまして、ご報告を 申し上げます。

7月6日(土)にお一人目の感染の確認をして以降、7月15日までに15名(入所者 様8名、職員7名)の新型コロナウィルスの感染を確認いたしました。

まずは、感染された入所者様や家族様、職員の皆さんに、心からお見舞い申し上げます。同時に。感染が拡大してしまったことにより、大変なご心配とご迷惑をおかけしたすべての皆様にお詫び申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

当施設では7月6日(土)以降、現在に至るまで、行政の指導を仰ぎながら、さらなる 感染拡大防止に全力を尽くし、15日(日)以降はクラスター感染なく経過いたしまし た。そこで、19日(金)時点をもちまして、1階ショートステイの新規の受け入れおよび、 1階特養の面会を再開させていただきました。サービス再開にあたりましては、気を緩 めることなく、徹底した感染対策に取り組んでまいります。

引き続き、地域の皆様へ、より良い介護サービスをご提供できるように努めたいと存じますので、今後とも、当施設へのご理解・ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。